

INFORME DEL TRABAJO FINAL

Datos:

Estudiante: Micaela Vallejo Bernardi

Tipo de trabajo: Articulación teórico-clínica

Título: Hasta que el fuego queme. Análisis de un caso de Violencia Doméstica.

Docente Tutor/a: Prof. Adj. Mag. Raquel Galeotti

Docente Revisor/a: Asist. Mag. Sabrina Rossi

Período solicitado para defensa: Abril de 2022.

Comentarios Generales:

1) Aspectos formales

El trabajo está presentado correctamente, cumpliendo con los requisitos formales esperados para un trabajo final de grado. Presenta una correcta sintaxis y ortografía. Las referencias bibliográficas están bien presentadas.

2) Contenido

Relevancia del tema elegido

La violencia doméstica es un problema de gran relevancia social y su abordaje es pertinente desde la disciplina. El conocimiento sobre los marcos legales y los procedimientos judiciales así como las intervenciones que dentro de estos ámbitos podemos hacer los psicólogos es sumamente apropiado para ser abordado en un trabajo final de grado.

Nuestro país desde hace varios años viene avanzando en la visibilización y abordaje de las diferentes expresiones que tiene la violencia basada en género siendo la violencia doméstica una de sus expresiones más graves. La formación específica de los y las profesionales en psicología que participan en los diferentes dispositivos se hace imprescindible y en esta oportunidad se valora el esfuerzo de la estudiante en realizar un trabajo a partir de una práctica de la Facultad que se da en el marco de trabajo con una institución del Estado que lleva adelante una política bastante reciente e innovadora en nuestro medio.

Articulación teórica

La articulación teórica es muy buena, incluyéndose definiciones claras que permiten al lector acompañar la articulación que hace la estudiante de forma fluida y amena. En algunos momentos se logran hacer reflexiones teóricas muy interesantes a partir de las experiencias vividas en la práctica que son traídas en la viñeta y esto es un gran logro del trabajo. Así mismo hay algunos momentos donde tal vez el detalle y la reflexión concreta son un tanto excesivos. Detalles como la fecha de la entrevista, comentarios sobre algunos aspectos concretos de la intervención u opiniones (pp; 9,16,26,29) restan a mi entender más de lo que suman al trabajo.

Se destaca el muy correcto abordaje de los marcos legales y de acuerdos internacionales sobre la temática, así como la clara descripción de dispositivos y procedimientos institucionales.

3) Consideraciones finales

Se trata de un muy buen trabajo que se encuentra en condiciones para pasar a su defensa oral.

Asistente Mag. Sabrina Rossi
Instituto de Psicología de la Salud